

令和5年度

赤羽根の里だより



茅ヶ崎市立赤羽根中学校 学校便り

令和6年1月22日(月)

校長 高橋 励

~Dear Student(*^_^*) & 保護者の皆様へ~
いちがつ あかばねちゅう
1月の赤羽根中のようす

新春1週目の国語の授業の中で書かれた堂々とした作品が先週まで学年の廊下に展示。そのなかから選ばれた金賞作品が今週いっぱい(22~26日)職員室前に展示されています。

《小和田小学校6年生の学校見学》



《体育館が若返りました！》

生徒のみなさんにも安全への配慮や不便さへのがまんをお願いしてきましたが、先日、体育館棟の周りをお願ひしていた足場が外されて、修繕された外観が顔を見せました。周辺には、まだ資材が少し置いてありますが、2月までには全て引き上げられる予定です。

19日(金)の5時間目に学校見学に来てくれました。各学年の授業のようすと放課後の部活動を見学してもらいました。3ヶ月後はみんな中学生。赤羽根中で待っていますよ！

《校内書き初め展》

1年生「不言実行」 2年生「理想の実現」
3年生「旅立ちの春」

“成功”の反対は“失敗”ではなく“やらない”こと

これは、ある3年生が面接練習で語ったことば。今日は近隣の私立高校の推薦入試の実施日。神奈川県多くの中学3年生が進路決定に向けたラスト・スパートに入る季節になりました。面接で話を聞いてみると、皆、それぞれに自分の可能性を広げるために、毎日自分のできることに取り組んでいて、ステキだなあ、と思います。



いま、できることに いま、むきあおう。
みんな挑戦者。 自分に、負けるな。

